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体育·球友会体育·球友会

无论是广厦体育馆这个主场，还是广厦这支球队，面对总

决赛都缺乏经验。球场还能够比照以往的标准和借鉴其他地

方的经验，球队缺乏经验，就会在比赛中付出代价。

昨晚，在总决赛第一场的比赛中，广厦男篮和对手上演了

三分大战，虽然林志杰依然发挥神勇，但最终依然因为内线差

距太大，以108：120不敌辽宁男篮，在大比分上0：1落后，并

且失去了主场优势。

光有一个林志杰远远不够，广厦男篮首战不敌辽宁

这就是总决赛
这就是广厦需要交的学费

本报讯 昨天杭州最老牌的健美比赛、

2018年第十二届杭州市“正星·高菲”杯健美

健身锦标赛在浙江胜利剧院热闹开赛。来自

世界各地的近 400 位“好身材”代表，在这里

展开了一天的身材大比拼。

杭州市健美协会秘书长傅建陈介绍：“这

已经是这个比赛连续第 12 年举办了，从

2007 年第一届 70 多人参赛到今年的 397

人，规模更大、影响力也更广，可以说是长三

角地区水平最高、参与人数最多的健美比赛

了。除了杭州本地的选手，还有人从上海、山

东、河南等地赶过来，最远的一位从约旦飞过

来参赛。我们的比赛冠军奖金也只有 1000

元，有的人连路费都不止这么多。”

这次参加健体组比赛的阿木是约旦人，

说着一口流利汉语的他已经在中国待了 7

年，在金华一家化妆品公司当助理。因为朋

友和哥哥一直健身，他也入了“坑”。虽然是

第一次参赛，但他信心满满，“拿到前三名没

问题。”而从约旦飞来的就是阿木的教练，“他

是我的教练，也是我在约旦的同乡，这次特地

从约旦坐飞机过来参赛，他的成绩很好，前两

年在国际健美比赛中拿过前三。”

本报记者 李颖 王琼 通讯员 叶琛欣

有人专程从约旦飞来比赛！杭州老牌健身比赛人气旺

本报讯 昨晚，中甲第六轮浙江毅腾轻纺

城与延边富德的比赛在轻纺城体育中心进

行，上半场刚开局毅腾便取得领先并保持到

中场，下半场延边扳回一球，随后毅腾大举压

上进攻，可惜一直未能取得进球，最终双方

1:1战平。

全场比赛开始后3分钟，季骁宣就送出妙

传，莫塔在禁区内得球后巧射破门，以1：0为球

队打开局面。然而毅腾坚持了70分钟，延边球

员左路起球，崔仁后点头球破门，将比分扳平。

赛后发布会上，主教练科佩尔蒂诺分析

比赛局面说：“这场比赛开局阶段我们打得很

好，很早取得了1:0的领先，尤其是前15-20

分钟，球员们控制住了比赛。下半场我们更加

注重了防守，因为我知道对方是支很强的球

队，因此将更多的兵力投入到了防守中。在对

方前锋红牌下场后，我们更是掌控住了比赛并

创造出了很多机会，但是很遗憾最后时刻的丢

球让我们丢掉了三分，我想说这个责任在我。”

没能拿下比赛，科帅表示他和球员们对

这个结果也不是很满意，但是现在球队必须

要做的是着眼于未来，调整心态，努力训练，

为下场比赛加油。

近几场比赛，球队总是在领先的情况下

被扳平，对此科帅表示他也很苦恼：“责任在

我，我们也想控制比赛，我反复跟球员说过领

先后该如何处理，可惜今天的比赛还是没有拿

下。我想这个问题还需要我和队员们回去研

讨和解决，争取在下次领先后能创造出机会打

进第二个、第三个球。” 本报记者 曹林波

莫塔建功，浙江毅腾憾平延边富德

本报记者 曹林波

总决赛对于整个杭州城来说都是一件大

事情，广厦体育馆的人气昨天又创下新高。

有球迷提前几个小时来到体育馆，280 元的

门票在黄牛手中，价格已经超过了千元。

为了控制进入内场的人数，球馆首次采

用了手环的方式，鉴别进场人员。就连俱乐

部总经理刘全胜，都得戴着个黄色的纸质小

手环才能进出体育馆。

到了球场里，大家发现，看台上的黄色多

了。以往，只有两边篮框后面的铁杆广厦球

迷团会身着统一的黄色球迷服装助阵。而本

场比赛，赛前就有各种球迷公众号，号召大家

尽量穿有黄色元素的衣服进场，有热心球迷

也准备了一些黄色的 T 恤衫提供给现场观

众，虽然还没有达到NBA全场统一着色的水

平，但是也让球迷更有凝聚力，“加油”、“防

守”声浪响彻全场。

不过如此大的阵仗并没有帮助球队取得

胜利。虽然在上半场填平了15分的坑，并且

一度反超了比分，但是广厦男篮在下半场被

辽宁队的一波攻势再次拉开差距，之后就再

也没有看到逆转的希望。

记者曾经感叹，以往被李春江挂在嘴边

的“交学费”，在本赛季还没有被提过。结果

在赛后发布会上李春江就提到“这笔学费交

得很值得”，因为的确是球队自己没有做好。

“这是球队第一次打总决赛，我觉得这场

比赛对我们球队帮助很大，在成长过程中这

个学费交得还是非常值的，从开局到整体比

赛，我们的篮球板不够，失误数也确实多了一

些，场上的技战术包括应变，对手都要比我们

经验丰富很多。”

这场比赛广厦男篮因为苏若禹的因伤缺

阵而导致内线告急，篮板球就输了 11 个，还

有15次失误。李春江也坦言缺了他，球队的

确受到影响：“不受影响是假话，全队一直在

积极准备，苏若禹今天也主动请战，但我们考

虑到他的伤病恢复情况，出于对他职业生涯

的保护，下一场能不能上，还要看他具体的恢

复情况。”

主动请战却坐壁上观的苏若禹看了比

赛，赛后和记者形容自己是“有力使不上”，他

也明确表示了要在下一场比赛上场。

总决赛的赛制是 2-2-1-1-1，接下来，

在 4 月 17 日周二，广厦男篮还将在主场和辽

宁男篮进行第二场总决赛的较量，输掉了一个

主场的广厦男篮已经失去了主场优势。

就像上场 45 分钟，三分球 10 投 7 中，砍

下全队第二高24分的林志杰，在赛后所说的

那样：“我们要在场上更多鼓励彼此，做好每

一件事情，多一点正能量，这样才能打好之后

的比赛，赢得胜利。”

本报记者 潘良干 王建龙 摄
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